

For～

～友達のために・学校のために・自分のために～

学級だより No.6
令和2年 5月 15日

6月1日まで、あと2週間です！

休校明け（予定）まで、あと2週間となりました。各ご家庭で多くの苦労があることと存じます。2週間後、無事に教育活動が再開され、これまで通りの生活に少しでも近づくことができる事を祈っております。

さて、ご家庭内の子どもたちの様子はいかがでしょうか。室内で過ごす時間が多くなり、運動する習慣がなくなったり、生活リズムが崩れかけたりする子もいるのではないかと心配しております。家の中でできることは限られますが、残りの1、2週間で普段の生活リズムに近づけていただけたらと思います。

先週のDVD なんと合計1時間…

毎週のように課題の解説DVDを配付しておりますが、先週、送付してしまった後に時間を確認すると6年生のDVDだけ1時間を超える大作となっていました。見ている途中で「長いな」「余計なこと話すなよ」とお思いになることもあったと思います。申し訳ありませんが、今週もそんな感じです。6年生は課題が多く難しいため、課題について伝えたいことがどうしても多くなり、長くなってしまいます。DVDを見て1人でも「ああ、そういうことか。」と感じられる子が増えたらいいなと思います。また、保護者の皆様におかれましても、「仲島は何を話してるのかな。」と気にかけていただき、チラッと見て頂ければ幸いです。



親子で「難問プリント」いかがでしょう

子どもたちの課題の中に「難問プリント」というものを1枚、先週から入れております。これまでの知識で必ず解くことのできる問題ですが、ちょっと頭をひねったり、発想を飛ばす必要があります。もしかしたら、インターネット等でも有名になっている問題かもしれません。

時間がありましたら、子どもたちに「あのプリントできた？」と一声かけていただき、「一緒にやってみようよ」や「どっちが解けるか勝負しよう」など子どもたちと共に挑戦してみてはいかがでしょうか。

なお、解答や解説はDVDの中に入っています。



たくさんの中を植えました

前回、学校の畑を耕したということについてお伝えしました。今週までの間に、授業でも活用する様々な植物、野菜を植えましたので紹介します。休校明けにみんなで育てることができればいいなと思います。



学校の裏の花壇には、サルビア、
マリーゴールド、アゲラタムを
植えました。



理科で使うホウセンカ
未だ発芽しません・・・



畑のジャガイモは芽が出てきました。
葉を見るだけでお腹がすいてきます



左がメロン、右下がスイカです。
とても元気です。
(見にくくてすいません)